

## LIGNY-EN-BARROIS UNE BELLE RENCONTRE MUSICALE



Gilles Herbillon, sur les terres de ses débuts.

Des kilomètres les séparent et pourtant, l'harmonie de Ligny et l'orchestre « L'alerte » de Troyes ont trouvé l'alchimie musicale parfaite et ont offert samedi dernier un concert sympathique au public salle Jean-Barbier.

Partageant une même passion pour la musique, les deux orchestres ont ainsi vécu un grand moment sur la scène linéenne, sous les baguettes magistrales des deux chefs d'harmonie, Emmanuelle Roth et Gilles Herbillon.

Au fil d'un répertoire éclectique mêlant le blues, le classique et des musiques de film, le public a partagé une soirée avec les 90 musiciens qui ont donné à cette soirée un cachet prestigieux.

Cette rencontre ne tient en rien du hasard. Le chef d'orchestre de « L'alerte », Gilles Herbillon, a réalisé ses premières gammes à Ligny.

Trompettiste célèbre, directeur du conservatoire de Troyes et compositeur, Gilles Herbillon est né à Ligny et a fait ses premiers pas dans la musique dans la commune, avant d'intégrer le conservatoire de Nancy. Il a ensuite été professeur de trompette à l'harmonie de Ligny.

Cette belle rencontre musicale fut également un grand moment convivial et amical qui a permis de tisser un lien d'amitié entre les musiciens des deux orchestres. Ils projettent d'ores et déjà de se rencontrer à nouveau lors d'un prochain concert, attendu d'ores et déjà avec impatience par un public amateur de belle musique.